

Hallo Gerd,

Zuerst einmal herzlichen Dank für Deine Geburtstagsblumengrüße.

Nun zu dem mit Dir verbrachten Vierteljahr.

Es war für mich ein Erlebnis positiver Art. Die Abstimmung der Sportgeräte und die Einrichtung Deines Studios lässt sehr viele Möglichkeiten zu, und Du hast den richtigen Blick, welche Übungen für jeden Einzelnen am besten geeignet sind.

Deine unaufdringliche, sympathische und stets sachliche Art flößt im Handumdrehen Vertrauen ein. Besonders Dein Eingehen auf die jeweils vorhandene Leistungsfähigkeit und die Anpassung der Übungen an die Belastbarkeit sind hervorzuheben.

Darüber hinaus habe ich in unseren Gesprächen festgestellt, dass unsere Einstellung zu vielen aktuellen und "neuhistorischen" Problemen die gleiche ist, sodass zwischen uns beiden neben der sportlichen und sachlichen auch eine emotionale Bindung entstanden ist.

Ich denke gern an das mit Dir verbrachte Vierteljahr zurück und wünsche Dir alles erdenklich Gute.

Yvonne